

All current and effective ND standards in English, Guidelines and Rules of Russian Maritime Register of Shipping in English

<https://gostperevod.com/russian/nd>

Переводы всех новых и действующих стандартов НД на английский язык, все руководства и правила Российского морского регистра судоходства на английском языке

<https://gostperevod.ru/russian/nd>

ND 2-020101-103 in English - General Regulations for the Classification and other Activity (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-103.html>

ND 2-020101-107 in English - Load Line Rules for Sea-Going Ships (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-107.html>

ND 2-020101-106 in English - Rules for the Cargo Handling Gear of Sea-Going Ships (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-106.html>

ND 2-020101-104 Part I in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part I - Classification (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-i.html>

ND 2-020101-104 Part II in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part II - Hull (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-ii.html>

ND 2-020101-104 Part III in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part III - Equipment, arrangements and outfit (revision 2018)

<https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-iii.html>

ND 2-020101-104 Part IV in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part IV - Stability (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-iv.html>

ND 2-020101-104 Part V in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part V - Subdivision (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-v.html>

ND 2-020101-104 Part VI in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part VI - Fire protection (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-vi.html>

ND 2-020101-104 Part VII in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part VII - Machinery installations (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-vii.html>

ND 2-020101-104 Part VIII in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part VIII - Systems and piping (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-viii.html>

ND 2-020101-104 Part IX in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part IX - Machinery (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-ix.html>

ND 2-020101-104 Part X in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part X - Boilers, heat exchangers and pressure vessels (revision 2018)

<https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-x.html>

ND 2-020101-104 Part XI in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part XI - Electrical equipment (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-xi.html>

ND 2-020101-104 Part XII in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part XII - Refregerating plants (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-xii.html>

ND 2-020101-104 Part XIII in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part XIII - Materials (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-xiii.html>

ND 2-020101-104 Part XIV in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part XIV - Welding (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-xiv.html>

ND 2-020101-104 Part XV in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part XV - Automation (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-xv.html>

ND 2-020101-104 Part XVI in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part XVI - Hull structure and strength of glass-reinforced plastic ships and boats (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-xvi.html>

ND 2-020101-104 Part XVII in English - Rules for the classification and construction of sea-going ships. Part XVII - Distinguishing marks and descriptive notations in the class notation specifying structural structural and operational characteristics of the vessel (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-104-part-xvii.html>

ND 2-020101-105 Part I in English - Rules for the equipment of sea-going ships. Part I - Survey regulations (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-105-part-i.html>

ND 2-020101-105 Part II in English - Rules for the equipment of sea-going ships. Part II - Life-saving appliances (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-105-part-ii.html>

ND 2-020101-105 Part III in English - Rules for the equipment of sea-going ships. Part III - Signal means (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-105-part-iii.html>

ND 2-020101-105 Part IV in English - Rules for the equipment of sea-going ships. Part IV - Radio equipment (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-105-part-iv.html>

ND 2-020101-105 Part V in English - Rules for the equipment of sea-going ships. Part V - Navigational equipment (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-105-part-nd-2-020101-109-part-i.html>

ND 2-020101-109 Part I in English - Supplement to rules and guidelines of Russian Maritime Register of Shipping. IACS procedural requirements, unified interpretations and recommendations. IACS procedural requirements (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-109-part-i.html>

ND 2-020101-109 Part II in English - Supplement to rules and guidelines of Russian Maritime Register of Shipping. IACS procedural requirements, unified interpretations and recommendations. IACS recommendations (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-109-part-ii.html>

ND 2-020101-109 Part III in English - Supplement to rules and guidelines of Russian Maritime Register of Shipping. IACS procedural requirements, unified interpretations and recommendations. Bulk carriers (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-109-part-iii.html>

ND 2-020101-109 Part IV in English - Supplement to rules and guidelines of Russian Maritime Register of Shipping. IACS procedural requirements, unified interpretations and recommendations. IACS unified interpretations (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-109-part-iv.html>

ND 2-090201-009 Part I in English - General regulations for the technical supervision of containers (revision 2015) <https://gostperevod.com/nd-2-090201-009-part-i.html>

ND 2-090201-009 Part II in English - Rules for the manufacture of containers (revision 2015) <https://gostperevod.com/nd-2-090201-009-part-ii.html>

ND 2-090201-009 Part III in English - Rules for the approval of containers for the transport of goods under customs seal (revision 2015) <https://gostperevod.com/nd-2-090201-009-part-iii.html>

ND 2-090201-009 Part IV in English - Rules for technical supervision during manufacture of containers (revision 2015) <https://gostperevod.com/nd-2-090201-009-part-iv.html>

ND 2-090201-009 Part V in English - Rules for technical supervision of containers in service (revision 2015) <https://gostperevod.com/nd-2-090201-009-part-v.html>

ND 2-090601-006 in English - Rules for planning and execution of marine operations (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-090601-006.html>

ND 2-020101-040 Part I in English - Rules for technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for ships. Part I. General regulations for technical supervision (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-040-part-i.html>

ND 2-020101-040 Part II in English - Rules for technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for ships. Part II. Technical documentation (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-040-part-ii.html>

ND 2-020101-040 Part III in English - Rules for technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for ships. Part III. Technical supervision during manufacture of materials (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-040-part-iii.html>

ND 2-020101-040 Part IV in English - Rules for technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for ships. Part IV. Technical supervision during manufacture of products (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-040-part-iv.html>

ND 2-020101-040 Part V in English - Rules for technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for ships. Part V. Technical supervision during construction of ships (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-040-part-v.html>

ND 2-020101-013 in English - Rules for carriage of grain (revision 2006) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-013.html>

ND 2-020101-108 in English - Rules for the classification and construction of chemical tankers (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-108.html>

ND 2-020101-111 in English - Rules for the classification and construction of high-speed craft (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-111.html>

ND 2-020101-102 in English - Rules for the classification and construction of inland navigation ships (for European inland waterways) (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-102.html>

ND 2-020201-014 in English - Rules for the classification and construction of manned submersibles and ship's diving systems (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020201-014.html>

ND 2-020201-005 in English - Rules for the classification and construction of manned submersibles, ship's diving systems and passenger submersibles (revision 2004) <https://gostperevod.com/nd-2-020201-005.html>

ND 2-020101-112 in English - Rules for the classification and construction of nuclear ships and floating facilities (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-112.html>

ND 2-020101-101 in English - Rules for the classification and construction of nuclear support vessels (NSV Rules) (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-101.html>

ND 2-020101-110 in English - Rules for the classification and construction of pleasure craft (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-110.html>

ND 2-020101-093 in English - Rules for the classification and construction of ships carrying liquefied gases in bulk. Rules for the classification and construction of ships carrying compressed natural gas (revision 2016) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-093.html>

ND 2-020101-058 in English - Rules for the classification and construction of small pleasure craft (revision 2009) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-058.html>

ND 2-020101-042 in English - Rules for the classification and construction of small sea fishing vessels (revision 2006) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-042.html>

ND 2-020301-005 in English - Rules for the classification and construction of subsea pipelines (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-020301-005.html>

ND 2-090601-003 in English - Rules for the classification and construction of subsea production systems (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-090601-003.html>

ND 2-020101-012 in English - Rules for the classification surveys of ships in service (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-012.html>

ND 2-020201-013 in English - Rules for the classification, construction and equipment of mobile offshore drilling units and fixed offshore platforms (revision 2014) <https://gostperevod.com/nd-2-020201-013.html>

ND 2-090601-005 in English - Rules for the oil-and-gas equipment of floating offshore oil-and-gas production units, mobile offshore drilling units and fixed offshore platforms (OGE Rules) (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-090601-005.html>

ND 2-020101-100 in English - Rules for the prevention of pollution from ships intended for operation in sea areas and inland waterways of the Russian Federation (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-100.html>

ND 2-020101-066 in English - Rules for the surveys of inland navigation ships in service (for European inland waterways) (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-066.html>

ND 2-020101-015 in English - Technical requirements for the arrangement and securing of the international standard containers on board the ships intended for container transportation (revision 2007) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-015.html>

ND 2-050101-004 in English - Register of ships (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-050101-004.html>

ND 2-039901-006 in English - Recommendations on the ship condition assessment program (CAP) <https://gostperevod.com/nd-2-039901-006.html>

ND 2-029901-008 in English - Distinguishing marks and descriptive notations in the class notation assigned by Russian Maritime Register of Shipping. Reference book (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-029901-008.html>

ND 2-089902-001 in English - Regulations on the SMS Mark of Compliance (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-089902-001.html>

ND 2-080101-015 in English - Guidelines on implementation of the provisions of the Maritime Labour Convention 2006 <https://gostperevod.com/nd-2-080101-015.html>

ND 2-030101-025 in English - Guidelines on the application of provisions of the technical code on control of emission of nitrogen oxides from marine diesel engines (revision 2016) <https://gostperevod.com/nd-2-030101-025.html>

ND 2-030101-026 in English - Guidelines on the application of provisions of the international convention MARPOL 73/78 (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-030101-026.html>

ND 2-030101-026 in English - Guidelines on the application of provisions of the international convention MARPOL 73/78 (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-030101-026.html>

ND 2-030101-009 in English - Guidelines on technical supervision of ships in service (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-030101-009.html>

ND 2-030101-009 Annexes in English - Annexes to the Guidelines on technical supervision of ships in service (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-030101-009-annexes.html>

ND 2-090101-003 in English - Guidelines on technical supervision of industrial safety of hazardous production facilities and their technical devices <https://gostperevod.com/nd-2-090101-003.html>

ND 2-030201-001 in English - Guidelines on technical supervision during construction of mobile offshore drilling units and fixed offshore platforms and manufacture of materials and products (revision 2015) <https://gostperevod.com/nd-2-030201-001.html>

ND 2-030301-002 in English - Guidelines on technical supervision during construction and operation of subsea pipelines (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-030301-002.html>

ND 2-030101-028 in English - Guidelines on evaluation of maneuvering characteristics of inland navigation ships (for European inland waterways) (revision 2011) <https://gostperevod.com/nd-2-030101-028.html>

ND 2-030101-030 in English - Guidelines on application of the requirements of International convention for the control and management of ships ballast water and sediments (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-030101-030.html>

ND 2-030101-031 in English - Guidelines on application of the international code for ships operating in polar waters (Polar Code) (revision 2017) <https://gostperevod.com/nd-2-030101-031.html>

ND 2-020101-113 in English - Rules for the prevention of pollution from ships intended for operation in sea areas and inland waterways of the Russian Federation (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020101-113.html>

ND 2-020201-015 in English - Rules for the classification, construction and equipment of mobile offshore drilling units and fixed offshore platforms (revision 2018) <https://gostperevod.com/nd-2-020201-015.html>

НД 2-020101-103 на английском языке - Общие положения о классификационной и иной деятельности (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-103.html>

НД 2-020101-107 на английском языке - Правила о грузовой марке морских судов (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-107.html>

НД 2-020101-106 на английском языке - Правила по грузоподъемным устройствам морских судов (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-106.html>

НД 2-020101-104 Часть I на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть I. Классификация (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-i.html>

НД 2-020101-104 Часть II на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть II. Корпус (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-ii.html>

НД 2-020101-104 Часть III на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть III. Устройства, оборудование и снабжение (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-iii.html>

НД 2-020101-104 Часть IV на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть IV. Остойчивость (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-iv.html>

НД 2-020101-104 Часть V на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть V. Деление на отсеки (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-v.html>

НД 2-020101-104 Часть VI на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть VI. Противопожарная защита (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-vi.html>

НД 2-020101-104 Часть VII на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть VII. Механические установки (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-vii.html>

НД 2-020101-104 Часть VIII на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть VIII. Системы и трубопроводы (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-viii.html>

НД 2-020101-104 Часть IX на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть IX. Механизмы (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-ix.html>

НД 2-020101-104 Часть X на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть X. Котлы, теплообменные аппараты и сосуды под давлением (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-x.html>

НД 2-020101-104 Часть XI на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть XI. Электрическое оборудование (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-xi.html>

НД 2-020101-104 Часть XII на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть XII. Холодильные установки (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-xii.html>

НД 2-020101-104 Часть XIII на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть XIII. Материалы (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-xiii.html>

НД 2-020101-104 Часть XIV на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть XIV. Сварка (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-xiv.html>

НД 2-020101-104 Часть XV на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть XV. Автоматизация (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-xv.html>

НД 2-020101-104 Часть XVI на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть XVI. Конструкция и прочность корпусов судов и шлюпок из стеклопластика (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-xvi.html>

НД 2-020101-104 Часть XVII на английском языке - Правила классификации и постройки морских судов. Часть XVII. Дополнительные знаки символа класса и словесные характеристики, определяющие конструктивные или эксплуатационные особенности судна (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-104-part-xvii.html>

НД 2-020101-105 Часть I на английском языке - Правила по оборудованию морских судов. Часть I. Положения об освидетельствованиях (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-105-part-i.html>

НД 2-020101-105 Часть II на английском языке - Правила по оборудованию морских судов. Часть II. Спасательные средства (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-105-part-ii.html>

НД 2-020101-105 Часть III на английском языке - Правила по оборудованию морских судов. Часть III. Сигнальные средства (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-105-part-iii.html>

НД 2-020101-105 Часть IV на английском языке - Правила по оборудованию морских судов. Часть IV. Радиооборудование (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-105-part-iv.html>

НД 2-020101-105 Часть V на английском языке - Правила по оборудованию морских судов. Часть V. Навигационное оборудование (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-105-part-v.html>

НД 2-020101-109 Часть I на английском языке - Приложение к правилам и руководствам Российского морского регистра судоходства. Процедурные требования, унифицированные интерпретации и рекомендации Международной ассоциации классификационных обществ. Процедурные требования МАКО (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-109-part-i.html>

НД 2-020101-109 Часть II на английском языке - Приложение к правилам и руководствам Российского морского регистра судоходства. Процедурные требования, унифицированные интерпретации и рекомендации Международной ассоциации классификационных обществ. Рекомендации МАКО (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-109-part-ii.html>

НД 2-020101-109 Часть III на английском языке - Приложение к правилам и руководствам Российского морского регистра судоходства. Процедурные требования, унифицированные интерпретации и рекомендации Международной ассоциации классификационных обществ. Сухогрузы (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-109-part-iii.html>

НД 2-020101-109 Часть IV на английском языке - Приложение к правилам и руководствам Российского морского регистра судоходства. Процедурные требования, унифицированные интерпретации и рекомендации Международной ассоциации классификационных обществ. Унифицированные интерпретации МАКО (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-109-part-iv.html>

НД 2-090201-009 Часть I на английском языке - Общие положения по техническому наблюдению за контейнерами (редакция 2015 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-090201-009-part-i.html>

НД 2-090201-009 Часть II на английском языке - Правила изготовления контейнеров (редакция 2015 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-090201-009-part-ii.html>

НД 2-090201-009 Часть III на английском языке - Правила допущения контейнеров к перевозке грузов под таможенными печатями и пломбами (редакция 2015 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-090201-009-part-iii.html>

НД 2-090201-009 Часть IV на английском языке - Правила технического наблюдения за изготовлением контейнеров (редакция 2015 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-090201-009-part-iv.html>

НД 2-090201-009 Часть V на английском языке - Правила технического наблюдения за контейнерами в эксплуатации (редакция 2015 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-090201-009-part-v.html>

НД 2-090601-006 на английском языке - Правила разработки и проведения морских операций (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-090601-006.html>

НД 2-020101-040 Часть I на английском языке - Правила технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов. Часть I. Общие положения по техническому наблюдению (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-040-part-i.html>

НД 2-020101-040 Часть II на английском языке - Правила технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов. Часть II. Техническая документация (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-040-part-ii.html>

НД 2-020101-040 Часть III на английском языке - Правила технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов. Часть III. Техническое наблюдение за изготовлением материалов (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-040-part-iii.html>

НД 2-020101-040 Часть IV на английском языке - Правила технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов. Часть IV. Техническое наблюдение за изготовлением изделий (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-040-part-iv.html>

НД 2-020101-040 Часть V на английском языке - Правила технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов. Часть V. Техническое наблюдение за постройкой судов (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-040-part-v.html>

НД 2-020101-013 на английском языке - Правила перевозки зерна (редакция 2006 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-013.html>

НД 2-020101-108 на английском языке - Правила классификации и постройки химвозов (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-108.html>

НД 2-020101-111 на английском языке - Правила классификации и постройки высокоскоростных судов (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-111.html>

НД 2-020101-102 на английском языке - Правила классификации и постройки судов внутреннего плавания (для Европейских внутренних водных путей) (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-102.html>

НД 2-020201-014 на английском языке - Правила классификации и постройки обитаемых подводных аппаратов и судовых водолазных комплексов (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020201-014.html>

НД 2-020201-005 на английском языке - Правила классификации и постройки обитаемых подводных аппаратов, судовых водолазных комплексов и пассажирских подводных аппаратов (редакция 2004 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020201-005.html>

НД 2-020101-112 на английском языке - Правила классификации и постройки атомных судов и плавучих сооружений (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-112.html>

НД 2-020101-101 на английском языке - Правила классификации и постройки судов атомно-технологического обслуживания (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-101.html>

НД 2-020101-110 на английском языке - Правила классификации и постройки прогулочных судов (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-110.html>

НД 2-020101-093 на английском языке - Правила классификации и постройки судов для перевозки сжиженных газов наливом. Правила классификации и постройки судов для перевозки сжатого природного газа (редакция 2016 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-093.html>

НД 2-020101-058 на английском языке - Правила классификации и постройки малых прогулочных судов (редакция 2009 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-058.html>

НД 2-020101-042 на английском языке - Правила классификации и постройки малых морских рыболовных судов (редакция 2006 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-042.html>

НД 2-020301-005 на английском языке - Правила классификации и постройки морских подводных трубопроводов (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020301-005.html>

НД 2-090601-003 на английском языке - Правила классификации и постройки подводных добычных комплексов (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-090601-003.html>

НД 2-020101-012 на английском языке - Правила классификационных освидетельствований судов в эксплуатации (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-012.html>

НД 2-020201-013 на английском языке - Правила классификации, постройки и оборудования плавучих буровых установок и морских стационарных платформ (редакция 2014 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020201-013.html>

НД 2-090601-005 на английском языке - Правила по нефтегазовому оборудованию морских плавучих нефтегазодобывающих комплексов, плавучих буровых установок и морских стационарных платформ (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-090601-005.html>

НД 2-020101-100 на английском языке - Правила по предотвращению загрязнения с судов, эксплуатирующихся в морских районах и внутренних водных путях Российской Федерации (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-100.html>

НД 2-020101-066 на английском языке - Правила освидетельствований судов внутреннего плавания в эксплуатации (для Европейских внутренних водных путей) (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-066.html>

НД 2-020101-015 на английском языке - Технические требования к размещению и креплению контейнеров международного стандарта на судах, приспособленных для их перевозки (редакция 2007 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-015.html>

НД 2-050101-004 на английском языке - Регистровая книга судов (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-050101-004.html>

НД 2-039901-006 на английском языке - Рекомендации по комплексной оценке технического состояния судна (САР) <https://gostperevod.ru/nd-2-039901-006.html>

НД 2-029901-008 на английском языке - Дополнительные знаки и словесные характеристики в символе класса Российского морского регистра судоходства. Справочник (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-029901-008.html>

НД 2-089902-001 на английском языке - Положение о Знаке соответствия СУБ (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-089902-001.html>

НД 2-080101-015 на английском языке - Руководство по внедрению и применению положений Конвенции о труде в морском судоходстве 2006 года <https://gostperevod.ru/nd-2-080101-015.html>

НД 2-030101-025 на английском языке - Руководство по применению положений Технического кодекса по контролю выбросов окислов азота из судовых дизельных двигателей (редакция 2016 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-030101-025.html>

НД 2-030101-026 на английском языке - Руководство по применению положений Международной конвенции МАРПОЛ 73/78 (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-030101-026.html>

НД 2-030101-026 на английском языке - Руководство по применению положений Международной конвенции МАРПОЛ 73/78 (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-030101-026.html>

НД 2-030101-009 на английском языке - Руководство по техническому наблюдению за судами в эксплуатации (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-030101-009.html>

НД 2-030101-009 Приложения на английском языке - Приложения к Руководству по техническому наблюдению за судами в эксплуатации (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-030101-009-annexes.html>

НД 2-090101-003 на английском языке - Руководство по техническому наблюдению за промышленной безопасностью опасных производственных объектов и их технических устройств <https://gostperevod.ru/nd-2-090101-003.html>

НД 2-030201-001 на английском языке - Руководство по техническому наблюдению за постройкой плавучих буровых установок и морских стационарных платформ и изготовлением материалов и изделий (редакция 2015 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-030201-001.html>

НД 2-030301-002 на английском языке - Руководство по техническому наблюдению за постройкой и эксплуатацией морских подводных трубопроводов (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-030301-002.html>

НД 2-030101-028 на английском языке - Руководство по определению маневренных характеристик судов внутреннего плавания (для Европейских внутренних водных путей) (редакция 2011 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-030101-028.html>

НД 2-030101-030 на английском языке - Руководство по применению требований Международной конвенции о контроле судовых балластных вод и осадков и управлению ими 2004 года (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-030101-030.html>

НД 2-030101-031 на английском языке - Руководство по применению положений Международного кодекса для судов, эксплуатирующихся в полярных водах (Полярного кодекса) (редакция 2017 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-030101-031.html>

НД 2-020101-113 на английском языке - Правила по предотвращению загрязнения с судов, эксплуатирующихся в морских районах и внутренних водных путях Российской Федерации (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020101-113.html>

НД 2-020201-015 на английском языке - Правила классификации, постройки и оборудования плавучих буровых установок и морских стационарных платформ (редакция 2018 года) <https://gostperevod.ru/nd-2-020201-015.html>